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ABSTRAK 

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan pemanfaatan aplikasi inlislite di kalangan 

siswa kelas 7 MTsN 8 Blitar. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan 

pendekatan deskriptif. Data dikumpulkan melalui observasi dan wawancara terhadap siswa. 

Hasil penelitian wawancara dari 7 narasumber menunjukkan bahwa aplikasi inlislite ini 

mempunyai tujuan untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas pengelolaan perpustakaan 

sekolah.  Dari penelitian ini menunjukan temuan bahwa dari tahun ketahun aplikasi di MTsN 8 

Blitar mempunyai kemajuan dengan aktivitas akademik yang membantu siswa dalam 

pengolahan, pengadaan dan kegiatan adminitrasi sehingga lebih memudahkan dalam menemukan 

mencari informasi yang dibutuhkan. 
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Abstract 

This research aims to increase the use of the Inlislite application in grade 7 students at MTsN 

8 Blitar. The research method used is qualitative with a descriptive approach. Data collection 

was carried out through observation and interviews with students. The results of interview 

research from 7 sources show that the Inlislite application aims to increase the efficiency and 

effectiveness of school library management. This research shows the findings that from year to 

year the implementation at MTsN 8 Blitar has progressed with academic activities that help 

students in processing, procurement and administration activities, making it easier to find the 

information they need. 
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صت  خلا

هذف بحث هذا ي يادة      ان س سخخذاو  يق ا ب صف طلاب        هي هي  حط ع ان  ان ا 

 ٨ ان ا  يت  ان ذ ست

يخا  ه قت .  بحث طزي ع ان   يت ه  ان  خخذيت ان ه  ي ف  ا     ص ع وحى .ان       انبيا ا    

 خلال

ع وان قا لا  ان لاح ت طلاب ي خا   ح هز .ان حثا     يق      داص ٧       ب    هي هي  حط

هذف       ي

يادة س فاءة  يت ك ضح .ان ذ سيت ان  خبا   دا ة وف ان بحث هذا ي  خ  ان خا   ان يذ ان ف  ح

يق      ب خط  ف  ان

ست ذ  ت ي لاي ذ  اخ هب٨ انخا  يت ان  قذو ق  ا كادي يت ا   طت خلال      خز       س ت     ح

خ   ح اعذ ان

طلاب ت وا   طت وان  خزيا  ان  ان ت ف  ان ر ي هم ي ا الإدا ي خ  ان  ه يا  ع   ان     ان

 يحخا ى  

يها.   ن

سخخذاو   هي هي   :ان فخاحيت ان ه ا  يق  ا ب خط قذو ان يق ح ب خط    ان


